

Brasil suspende cooperación con Panamá en caso Odebrecht

El caso de corrupción de Odebrecht en Panamá ha sufrido un nuevo revés. Brasil ha decidido suspender su colaboración en el proceso judicial, debido a preocupaciones sobre la utilización de pruebas que han sido anuladas por el Tribunal Supremo de Brasil. Esta decisión se produce luego de que Panamá solicitara a Brasil la interrogación de ocho testigos

Página 2A

LAESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.326

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75¢

· 25 de enero de 2025

175°

EE.UU. presiona a Panamá y exige ruptura con China

En un movimiento que podría intensificar las tensiones geopolíticas en la región, senadores republicanos están pidiendo a Panamá que expulse a funcionarios chinos y termine los acuerdos con empresas estatales del país asiático. El presidente José Raúl Mulino reiteró en Roma que será inflexible en la cuestión de la soberanía sobre el Canal frente a las intenciones de su homólogo Donald Trump. La Universidad de Panamá rechaza cualquier intento de intervención

Página 3A



El rugir de la tradición

La ceremonia del Despertar de los Leones, celebrada en el gimnasio del Centro Cultural Chino-Panameño, llenó de color y tradición el evento, y destacó la riqueza cultural de la comunidad china en Panamá.

BDA cierra 2024 con \$51 millones en préstamos

El Banco de Desarrollo
Agropecuario desembolsó \$5I
millones en préstamos en
2024, destinando el 60 % al
sector pecuario. La institución
busca reducir su morosidad,
recuperar cuentas incobrables y
reforzar el apoyo técnico a productores. Hay \$78 millones en
morosidad

Página 4A

Panorama, la sección de estudiantes de la AIP Panamá

Como parte de su práctica profesional, estudiantes hicieron un recorrido por el Casco Antiguo para entrevistar a visitantes sobre el raspado, un postre popular entre los panameños

Página 4-5B

También somos laestrella.com.pa



¡Visítanos!









